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Aos quinze dias do março de dois mil e treze, às 14h, na Faculdade de Agronomia Eliseu 1 

Maciel (FAEM), na Sala da Direção, reuniu-se o Conselho Departamental (CD) da FAEM, 2 

sob a coordenação do Prof. Ledemar Carlos Vahl, com a presença dos seguintes 3 

conselheiros: Prof. Ledemar Carlos Vahl – Presidente do CD, Prof. Eduardo Gonçalves 4 

Xavier  – Vice-Diretor da FAEM, Prof. Fioravante Jaekel dos Santos – Chefe do Depto. de 5 

Engenharia Rural, Prof. Henrique Andrade Furtado de Mendonça – Chefe do Depto. de 6 

Ciências Sociais Agrárias, Prof.ª Ângela Maria Fiorentini – Chefa do Depto. de Ciência e 7 

Tecnologia Agroindustrial, Prof. Antônio Carlos Souza Albuquerque Barros – Chefe do 8 

Depto. de Fitotecnia, Prof. Otoniel Geter Lauz Ferreira – Chefe do Departamento de 9 

Zootecnia, Prof. Antônio Costa de Oliveira – Representante dos Programas de Pós-10 

Graduação, Prof. Rogério Oliveira de Sousa – Representante dos Professores Associados, 11 

servidores Gilson Vega e Rosane Maria Morales Guidotti - Representantes dos Técnicos-12 

Administrativos, Alunos Germano Ehlert Pollnow, e Robson Jr. Scheuermann – 13 

Representantes dos discentes. Havendo quórum, o Prof. Ledemar Vahl colocou em 14 

apreciação a pauta da reunião. 1. APROVAÇÃO DA ATA 03/2013. Após correções 15 

gramaticais a ATA 03/2013 foi aprovada pelo CD. 2. COMISSÃO DE AVALIAÇÃO 16 

DOS ESTÁGIOS PROBATÓRIOS DOCENTES.  O Prof. Ledemar Vahl relatou ofícios 17 

dos departamentos informando os membros das referidas comissões 3. VAGAS PARA 18 

DOCENTES E TÉCNICO-ADMINISTRATIVOS. O Prof. Ledemar Vahl relatou estar 19 

aguardando algumas modificações que serão tomadas a esse respeito pela nova 20 

administração central da UFPel. Serão criadas comissões para avaliar vagas docentes e 21 

vagas de técnico-administrativos, sendo que em cada comissão haverá cinco diretores de 22 

unidades. 4. OUTROS ASSUNTOS. a) O Prof. Ledemar informou aos demais membros 23 

do CD que com relação aos extintores na FAEM o setor de Planejamento e 24 

Desenvolvimento está elaborando um levantamento das necessidades para compra e/ou 25 

recarga emergencial. b) O Prof. Ledemar Vahl relatou sobre o oficio circular 04/2013  da 26 

CPPD, onde é solicitado que os departamentos atualizem no sistema GOL a distribuição de 27 

carga horária dos docentes. c) O Prof. Henrique de Mendonça relatou sobre a necessidade 28 

de solicitação á administração central da UFPel para que a mesma possa rever a atual 29 

situação de atendimento à saúde no Campus Capão do Leão. d) A Prof.ª Ângela Fiorentini 30 

relatou sobre a necessidade de uma gestão adequada para coleta de resíduos na FAEM. e) 31 

O discente Robson Scheuermann relatou a preocupação dos alunos para correção de 32 

matricula, a qual se dará uma semana antes do início das aulas, o que poderá incorrer em 33 

confusão e problemas, o discente também solicitou solução para a necessidade de lixeiras 34 

aéreas nos corredores da FAEM. Nada mais havendo a tratar, o Prof. Ledemar Carlos Vahl 35 

agradeceu a presença de todos, dando por encerrada a presente sessão, da qual para 36 

constar, eu, Dário Luis Fagundes Knüppe, lavrei a presente ata. Pelotas, quinze de março 37 

de dois mil e treze.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 38 

 




